

GRIPPE-A>>

## 5.000 enfermeras podrían verse afectadas por el virus de la gripe A

Jueves, 08 de Octubre de 2009

EUROPA PRESS | El presidente del Consejo General de Enfermería, Máximo González Jurado, ha anunciado, durante la segunda y última jornada de un symposium sobre la Gripe A/H1N1 celebrado a instancias del Grupo Hospital de Madrid y la Universidad San Pablo-CEU, que cerca de cinco mil enfermeras "podrían resultar afectadas por la nueva gripe ", debido a la "importancia" de su papel como "primer contacto con la población".



Una enfermera estadounidense vacuna a un paciente contra la gripe A. / EFE

La segunda jornada del symposium 'La nueva gripe A: Aspectos epidemiológicos, clínicos, preventivos, terapéuticos y sociales' abordó ayer, en Madrid, los aspectos terapéuticos y preventivos de la nueva Gripe A, las estrategias de política sanitaria que se están llevando a cabo y se desarrollarán en los próximos meses, así como el papel de los medios de comunicación en la gestión informativa de la pandemia.

Uno de los asuntos tratados a lo largo del congreso, es el de la vacuna contra el virus. A este respecto, el responsable de la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios, Francisco Salmerón, puntualizó que el problema que se va a dar "no es que falten vacunas sino que, quizá, va a haber exceso", aunque puntualizó que "otra cosa es que no se tenga una vacuna concreta para un grupo concreto".

Además, Salmerón recordó que España "está entre los cinco primeros países del mundo que más y mejor vacuna en gripe estacional", por lo que, en su opinión, "no resulta razonable inmunizar a más gente de la gripe A que de la estacional", haciendo referencia a la escasez de estudios sobre los efectos de la vacuna contra la gripe A.

En cuanto a las estrategias de política sanitaria, el debate corrió a cargo del portavoz del Grupo Parlamentario Popular en la Comisión de Sanidad del Congreso de los Diputados, Mario Mingo, quien repasó las medidas adoptadas desde el conocimiento del primer caso en España. Mingo destacó los puntos fuertes, como el acuerdo entre el Gobierno y las autonomías, pero también se refirió a los puntos débiles, tales como el menor porcentaje de vacunas que en otros países.

"Se requiere una actuación coordinada en la que el personal sanitario tiene que llevar el liderazgo, los medios de comunicación tienen que ser responsables y los ciudadanos han de colaborar", aseguró Mingo, que también afirmó que "éste es uno de los puntos donde más trascendencia tendrá la colaboración entre la sanidad pública y la privada".

Durante la segunda jornada del symposium también se abordaron aspectos terapéuticos tales como los posibles efectos adversos del tratamiento o los casos que exigen cierto detenimiento por su complejidad, como los referentes a mujeres embarazadas.

Más información por : , contacto , contagio , enfermeras , gripe-a , población , riesgo , universidad , vacuna , virus ,

### Comentarios (0)

No hay ningún comentario sobre esta noticia, se el primero en comentarla.